

| | | |
|---------------------|---------------|--------------|
| Fecha 20.11.2008 | Sección MP | Página 40 |
|---------------------|---------------|--------------|

Portal

Representante de la ONU

El *narco* bloquea el ejercicio periodístico

“Las oscuras fuentes del narcotráfico en México impiden el ejercicio de la libre expresión”, señaló el representante de la ONU, Magdy Martínez Solimán, quien reconoció los avances del Estado mexicano para proteger a los periodistas. Al término de una conferencia en la que se presentó la convocatoria para el premio de periodismo Objetivos de Desarrollo del Milenio, dijo que México tiene una sociedad que pelea contra la violencia y por ello los periodistas “son una fuente de luz, y como toda fuente de luz la violencia trata de negarla”.



Página 1 de 1
\$ 3545.64
Tam: 36 cm2
RGARCIA